



FOIRE AUX QUESTIONS :

« *Je suis catho... dois-je m'habiller comme une vieille fille ?* »

On voit derrière ta question le cliché jupe bleu marine, longue jusqu'aux pieds, chemisier col montant qui cache bien tout le cou, cheveux bien tirés en arrière ! Tu sais, quand on est jeune et catholique, on est un jeune bien dans le monde et rien ne t'oblige à être ridicule !

Cela dit, y-a-t-il une manière de s'habiller catho ? Oui et non !

Non, car tu vois bien que tous les styles se côtoient : BCBG, baba cool, moderne...

Oui, car tu sens bien que tout n'est pas à mettre : n'oublie jamais que ton « corps est le temple de l'Esprit » comme le dit saint Paul. Bien s'habiller est une manière de montrer ce respect du corps, l'inverse serait de l'avilir en mettant n'importe quoi.

Alors y-a-t-il une manière de s'habiller catho ? Tous les styles existent, à toi de trouver celui qui convient le mieux à ta personnalité ! Mais voici quelques règles qui peuvent t'aider :

- Apprends à connaître ton corps : rondouillette ou filiforme, tu ne t'habilleras pas de la même façon. Un même vêtement sur deux personnes de morphologie différente mettra en valeur la première et donnera un air vulgaire à la seconde.
- Sache que suivre la mode est un penchant féminin tout à fait normal mais attention : la mode n'est pas toujours de bon goût. Les pantalons taille basse et les strings excitent tout simplement les convoitises masculines. Attention aussi aux décolletés, il n'est pas besoin qu'on voit la moitié de ta poitrine pour être belle !
- Ne tombe pas non plus dans la futilité : la mode passe très vite et il est inutile de dépenser tout ton argent de poche pour remplir ton armoire d'habits que tu ne mettras déjà plus dans quelques mois. Choisis ta garde robe de façon intelligente : regarde ce dont tu as besoin et oriente tes achats vers ce qui te manque réellement. Cela n'exclut pas de temps en temps l'achat-coup-de-cœur !

En conclusion, quand tu t'habilles, commence par regarder ce qui te va à toi : formes, couleurs ; et fuis tous les effets de la mode qui avilissent ton corps : tout est affaire de mesure !

Sophie M. , mère de famille.